

## Para los 15 años de Arte en el centro histórico se convocan artistas a participar

Escrito por Redaccion

Miércoles, 09 de Mayo de 2012 11:00 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:18

---



El Festival del Centro Histórico (FCH) en su decimoquinta edición, el arte tomará las calles y galerías de la zona 1 para promover del 9 al 19 de agosto un ambiente de convivencia fraternal y pacífica en una serie de actividades de admisión libre para el público. Por tal motivo están convocando a todas las agrupaciones o artistas individuales a participara en esta celebración.

El comité organizador, está integrado por representantes del Ministerio de Cultura y Deportes, la Municipalidad de Guatemala, el Instituto Guatemalteco de Turismo y la Universidad de San Carlos de Guatemala, 15 años de Arte y Cultura en el Corazón de la ciudad.

De acuerdo con Ricardo Rodríguez, director del Centro Histórico, este año la temática girará en torno al aniversario. Es por eso que el tema de esta edición será 15 años de Arte y Cultura en el Corazón de la ciudad.